

# *Cuba et l'Égypte signent un accord de coopération commerciale*

---



Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 avril (RHC) Les Chambres de Commerce de Cuba et d'Égypte ont signé ce mercredi un accord de coopération bilatérale.

La signature du protocole a eu lieu par vidéoconférence entre les responsables des deux instances commerciales et avec la participation de l'ambassadrice de Cuba au Caire, Tania Aguiar.

«Nous avons de nombreux projets et nous espérons promouvoir la collaboration dans des domaines tels que l'exploitation minière, les transports, les énergies renouvelables, le commerce intérieur, la santé et l'éducation, entre autres », a déclaré Ibrahim Mahmoud El Araby, président de la Chambre de Commerce égyptienne.

Son homologue cubain, Antonio Carricarte, a évoqué la nécessité de relancer les relations économiques et d'explorer le potentiel de chaque pays pour faire face aux défis communs.

Antonio Carricarte a profité de l'occasion pour remercier l'Égypte de son soutien à la lutte du peuple cubain contre le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis.

Pendant l'événement virtuel, plusieurs entreprises ont présenté leurs offres.

Ahmed El-Basha Idrees, membre du conseil d'administration de la société d'importation et d'exportation El-Basha, a exprimé son désir de transférer sur le marché cubain d'excellents produits agricoles tels que des agrumes et des épices.

D'autres options étaient associées à la commercialisation du cuir, des équipements de réfrigération et des climatiseurs.

Du côté cubain, le groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques (BioCubaFarma) a proposé la fourniture de dispositifs médicaux et de médicaments reconnus au niveau international tels que l'Heberprot-P, l'Heberferon ou le Cimavax-EGF.

Le développement de vaccins de phase trois contre le Covid-19 Soberana 02 et Abdala a reçu une mention spéciale.

Le portefeuille de la plus grande des Antilles comprenait également des entreprises telles que Artex, dédiée à la promotion de l'art et de la culture, et Apicuba, leader dans la production de miel cubain.

L'une des premières actions après la signature de l'accord commercial sera de placer les produits cubains sur le site web de la Chambre de Commerce égyptienne, ce qui contribuera à une communication et une compréhension directe entre les entrepreneurs.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253341-cuba-et-legypte-signent-un-accord-de-cooperation-commerciale>



# **Radio Habana Cuba**